

[Accueil](#)

[Territoire](#)

[Les Merlus solidaires](#)

## Les Merlus solidaires

---

À l'occasion du Téléthon, le FC Lorient a été mobilisé pour proposer des animations le samedi 3 décembre de 10h à 18h. Les Merlus auront un stand au Village du Téléthon. Vous pourrez y croiser des joueurs et l'entraîneur en début d'après-midi, le free-styler Maël Auffret à partir de 16h.

Vous y trouverez aussi la "Merlux Box", une arène 1/1.

Le stand sera animé par des jeunes du centre de formation et des salariés du club.

[Consultez le site du FCL](#)